



Goya Ciudad

PRENSA

MUNICIPALIDAD DE GOYA

Goya Corrientes – 28 y 29 de Octubre de 2023 – N.º 1750



LA PREVIA SE PUSO EN MARCHA

Con la partida de las embarcaciones, los 292 equipos con las ganas y la ilusión de llevarse los premios fijados para la V Edición del Concurso de Pesca, se puso en marcha el certamen pesquero deportivo.

Registro de la Propiedad Intelectual N°16.950. Ley N°3.475: Las publicaciones que se realicen en virtud de la Ley N°2.493 podrán indistintamente efectuarse con igual efecto y validez en los boletines municipales de las comunas donde los hubiere.

goya.gob.ar



Goya Ciudad
Dirección de Prensa



Secretaría de Gobierno



Secretaría de Producción



Secretaría de Hacienda
y Economía



Secretaría de Desarrollo Humano
y Promoción Social



Secretaría de Planificación
Económica y Productiva



Secretaría de Modernización
Innovación, Desarrollo Tecnológico
y Educación



Secretaría de Obras
y Servicios Públicos

FM 88.3 CIUDAD
La Primera del Dial



Goya Ciudad
Dirección de Prensa

Sitio Oficial: goya.gob.ar - Blog de Noticias: goya.gob.ar

Email: Dircepresagoya@gmail.com

Facebook: **Municipalidad de Goya**

Teléfono: 03777-432673 – Colon 608 1° piso – Hs: 7:00 a 13:00 y 15:00 a 18:00

goya.gob.ar



LA PREVIA SE PUSO EN MARCHA

Con la partida de las embarcaciones, los 292 equipos con las ganas y la ilusión de llevarse los premios fijados para la V Edición del Concurso de Pesca, se puso en marcha el certamen pesquero deportivo.



Una cálida tarde de sábado, sirvió del marco ideal para que una gran parte de la ciudad se volcara hacia la costa del río, cercano al Club Náutico y presenciar el momento que las autoridades prefecturianas y el Coordinador General de Fiscales impartieron la orden de partida rumbo a las zonas de pesca, con la posibilidad de pescar en ambas márgenes del río Paraná.

Desde las 17 horas los equipos están autorizados a la pesca, recordando que la fiscalización es de doble aplicación la convencional y la PescApp para luego cruzar los datos, corroborar y tener la certeza de aquellos que se distingan en las diferentes categorías de premios.

Las embarcaciones surcaron las aguas del riacho Goya, siendo celebrado el paso de las mismas por

los espectadores, levantando las manos como signo de acompañar en la travesía pesquera, augurando cada uno a sus favoritos el mayor de los éxitos.

Ahora solo resta esperar la larga jornada nocturna de los participantes, aguardando su retorno el domingo a partir de las 7 horas y palpar con los registros y la modalidad incorporada en esta edición, la colocación de los “souvenir” para certificar (no sólo con las planillas) que han tenido captura del ansiado surubí.

Para completar la V Edición de la Previa, después de la comprobación de los resultados la cena será el momento de culminación con la entrega de los 19 Millones de Pesos en Premios.

Una exitosa V Edición del Concurso La Previa del Náutico....

MAYÉUTICA

El viernes en casa de la Cultura fue presentada la Obra de Verónica Filippi Farmar con una gran asistencia de público.



De la presentación participó el Director de Cultura Manuel Zampar, junto a la presidente de la Biblioteca Popular Domingo Faustino

sarmiento Marisa Báez, el presidente de la SADE Goya Felipe Farquarson e integrantes de la entidad de los escritores en nuestra ciudad.

La presentación del Libro: Mayéutica ¿dónde alumbran las respuestas? “fue un gran éxito.

El titular de la SADE Goya Felipe Edgard Farquarson se encargó de dar la bienvenida a los presentes, destacar el valor literario de la obra escrita por la asociada Verónica Filippi Farmar, agradeciendo el apoyo



constante del Municipio a través de la Dirección de Cultura, para manifestar: “La SADE Goya, se ve galardonada con la presencia de cada uno de Uds., tener una hija del mismo fondo, principio y fundamento de nuestra entidad, como el Verónica, con el apoyo del Municipio, desde la Dirección de Cultura, podemos ir desarrollando distintos eventos tan caros a nuestros sentimientos y a la cultura de nuestro pueblo”

Farquarson ahondó en la presentación para sostener: “Mayéutica, es la asistencia del parto, aquellas viejas asistencia, que hermosa relación directa, viene con la escuela autocrática, hacía que los alumnos desde las preguntas de sus maestros trataran de ir encontrando respuestas, que naturalmente en el contenido de sus razonamientos personales iban encontrando, muchas veces duras, de allí la relación porque de esa asistencia nacían talentos, en la lectura uno encuentra esa “mayéutica”, en recondo o híbrido de su expresión literaria, poética, firme dentro de una lírica, sostenida en las circunstancias

duras y difíciles que tiene nuestra vida, debo decir hay un principio y fundamento, bienvenido a esta vida, este libro, ese hijo del intelecto de nuestra amiga, querida profesora Verónica Filippi Farmar, bienvenidos a todos, gracias por acompañar la presentación de esta obra literaria.”

Una velada emotiva, cálida, poética y amena es la calificación de los presentes de la presentación literaria. La autora entregó en donación a la Biblioteca popular Sarmiento un ejemplar de su obra, recibido por la secretaria Rebeca Salinas.

La estudiante Rebbe Chamorro, de tercer año del Profesorado en Lengua y Literatura del Instituto Alberti por haber leído la apreciación de la obra ya que su autora, Marisa Báez, por disfonía no pudo hacerlo. Rebeca estuvo genial: el tono justo, las pausas y la dicción óptimas, en la oportunidad se leyó la resolución por la que fue declarado de interés cultural dicho acto.

Según testimonios de los presentes puede calificarse como una noche de gala para cada corazón emocionado.

FESTIVAL INCLUSIVO

El viernes en horas de la tarde en Plaza Mitre se realizó el cierre de las actividades programadas en el marco del mes de la Plena Inclusión con el festival Inclusivo.



El Intendente Mariano Hormaechea participó del evento destacando el trabajo en equipo de la Municipalidad con las instituciones terapéuticas y educativas, resaltando el trabajo que desarrollan diariamente, poniendo en valor esas acciones y marcando la decisión dentro de los ejes de la Administración Municipal “La Inclusión Social”

“Mostramos el trabajo que se realiza todos los días del año en este mes de la Plena Inclusión” Aseguró la Coordinadora de Discapacidad.

“Valoramos el trabajo de las instituciones y las familias, es parte de los ejes de nuestra administración la Inclusión Social.” Resaltó Mariano Hormaechea.

Un festival que se extendió hasta la noche con la presentación de los



artistas de cada institución que ofrecieron música, canto, danza, teatro con el cierre a cargo de la banda de Carlitos y la Kábala, siendo seguida con gran entusiasmo por el público que se dio cita en el Paseo Público de la ciudad.

En la apertura del Festival se hizo entrega de los certificados correspondientes a las entidades Manos, Lego, Vínculos Terapéuticos, el Centro Terapéutico Municipal, Catequesis Especial, CIEE; Escuela Especial, ISG; ADAPED; APIPE; Munay; Juga Conmigo y el Centro Terapéutico Igualdad de Lavalle, asimismo a los Institutos de Danzas El Estudio del Movimiento Libre de la Profesora Andrea Zoilo; Nadia Quintana, Danzarte y La Kábala por su colaboración en el mencionado festival.

Participaron del encuentro artístico junto al Intendente; la Coordinadora de Discapacidad Liza Kamerichs, la Secretaria de Educación Sonia Espina, la Directora de Fortalecimiento Familiar, la concejal Mónica Cortinovis y el Subsecretario de APS Dr. Emilio Martínez.

Vale destacar el aporte de los vecinalistas junto al Director de Consejos Vecinales José Casco y el Presidente del Plenario Fernando Suligoy proveyendo de refrigerio a los asistentes al festival.

LIZA KAMMERICHS

La Coordinadora de Discapacidad, Liza Kamerichs agradeció a la respuesta de todas las entidades incluso de municipios vecinos como el caso de Lavalle por el compromiso, al Intendente Mariano Hormaechea por la decisión política de incluir estas acciones en la agenda municipal expresando su alegría por la respuesta, haciendo una mención especial a todo el trabajo de la "Coordi" para señalar: "Visibilizamos en este mes de octubre el trabajo de las instituciones que trabajan el tema de la discapacidad, contentos por la presencia del Centro Terapéutico de Lavalle, esto es la muestra del trabajo de todo el año, terapia, asistencia, atención, contención, rehabilitación, esparcimiento, intentamos mostrar estas acciones, a todo el equipo municipal el agradecimiento, por la

predisposición, nos sentimos felices y sentimos que se alivia el desarrollo de estos trabajos, esperamos que puedan disfrutar y poder invitarlos a las actividades que aún restan para concluir con nuestro programa por el mes de la plena inclusión, recuerden ese debe ser el compromiso de todos los días, una sociedad inclusiva."

MARIANO HORMAECHEA

El Intendente Municipal Mariano Hormaechea, a su vez destacó el trabajo de las instituciones, marcando como un gran equipo para lograr el objetivo de la plena inclusión, la integración, agradeciendo a la Coordinación por la invitación y a las instituciones por la respuesta y las acciones que llevan adelante cada día, agradeciendo especialmente a Lavalle por ser parte de la convocatoria y a los funcionarios por acompañar: "Estamos contentos de poder celebrar el cierre de las actividades en el mes de la plena inclusión de las personas con discapacidad, nosotros hemos planeado varios ejes en la gestión, desarrollo, modernización, pero fundamentalmente acompañado por la inclusión social, esto es la visualización de ese trabajo de cada día, me toca de cerca el abordaje de la temática, es el reconocimiento a las instituciones, a las familias por la contención, acompañamiento a cada familiar, sirve para quitarnos los prejuicios, y es un aprendizaje de cada una de estas personas, nos ayudan a incorporar la inclusión social."

Para agregar: "Hemos avanzado, sabemos que nos falta mucho, en este camino del desarrollo debe estar contemplado la inclusión que nos ayudara a ser mejores personas y una mejor sociedad, gracias y disfruten de toda la actividad."

FESTIVAL ARTISTICO

Tras lo cual se dio espacio para que los artistas puedan desplegar en el escenario sus "cualidades" poniendo a consideración del público baile, murga, teatro, danzas folclóricas, contemporáneo y la muestra del trabajo del Centro terapéutico Municipal, Taller de Jóvenes y



Adultos “Tiempo Feliz”, los adultos mayores, los institutos danzarte; Estudio del Movimiento Libre; Nadia Quintana para dejar el lugar a la diversión, animados por la “Banda de Carlitos” y el cierre a cargo de La Kábala.

Antes de concluir el festival recordaron que el próximo miércoles 1 de noviembre será la actividad “Juntos por la Diversidad”, expresión artística en la Escuela Municipal de Artes Plásticas desde las 14 y 30

horas, invitándose de la misma manera a la celebración litúrgica a la Misa animada por la Catequesis Especial, el domingo 29 en Parroquia La Rotonda, a las 10 horas, esperando contar con la presencia de funcionarios y las instituciones participantes del programa del mes de octubre “Mes de la Plena Inclusión”

ESCUELA MUNICIPAL DE MÚSICA

21 Voces del taller de Canto deslumbraron con su performance en el teatro “Candilejas”



La propuesta cultural artística de la Escuela Municipal de Música en la noche del viernes, consistió en la presentación de los asistentes al Taller de Canto, ante un buen número de público que aceptó la invitación, las voces de todas las edades desplegaron en el escenario las virtudes artísticas, siendo muy bien recibida por los presentes, ocasionando en algunos de los temas a los intérpretes.

El espectáculo programado por la escuela Municipal de Música fue acompañado por el Director de Cultura Manuel Zampar, bajo la coordinación de Lisandro Martínez, la preparación de las voces de Valeria Britos se pudo disfrutar de canciones y ritmos variados en la noche del viernes en la Sala “Luis Horacio Carbone” de Candilejas.

Algunas voces conocidas, reconocidas y de trayectoria

mezcladas con nuevos valores que surgen del taller de canto poblaron del colorido y matices producido por cada uno de los intérpretes participantes.

LISANDRO MARTINEZ

Antes de finalizar la presentación, el Coordinador de la Escuela de Música, Lisandro Martínez, valoró el trabajo del equipo de profesores, instructores, la decisión del Municipio, de la Dirección de Cultura, de su Director Manuel “Lito” Zampar por permitir crear este ambiente de formación en el canto a los asistentes al taller, para manifestar: “Son pasos que se vienen dando para potenciar estas cualidades que podemos observar hoy, para invitar a los interesados a acercarse a la Casa de la Cultura, a saber que con ganas, voluntad se puede lograr esto que podemos exhibir esta noche, a cada



uno de mis colegas gracias por el acompañamiento, el compromiso de formar y preparar a cada valor que tenemos en Goya y debo mencionar de Santa Lucía, que también viene todos los días de capacitación, a Uds., (el público) por venir, aceptar esta invitación que nos permite crecer y descubrir los valores en el canto y una especial reconocimiento a la Comisión Directiva, en la persona de Sebastián Genes de Teatro Candilejas, que posibilitaron este espectáculo, gracias nuevamente, anhelo que como nosotros hayan disfrutado de la presentación..”

Para dejar el final con el canto sumándose al escenario todas las

voces, acompañándose, recibiendo las felicitaciones y ovaciones de los presentes.

Las Voces participantes: Cristina Sandoval; Noel Molina; Marta Bernasconi; Karina Núñez; Johnny López; Mirta González; Leonardo Ramírez Boll; Adolfo Sotelo; Chely Fiorito; Valentina Albariño; Rosita Vergez; Alejandra Moro; Julia Bastida; Isabel Arce; Roque Maidana; Mercedes Arce; Camila Caamaño; Érica Sosa; Sofía Benetti; Natalia Juárez y Sofía Escobar.

Una propuesta más que demuestra que la Cultura Florece... en todas sus expresiones.

4ª FECHA CAMPEONATO SUR CORRENTINO MTB

Ciclistas de Corrientes y provincias vecinas se darán cita en Goya este domingo para disputar de la 4ta fecha del Campeonato Sur Correntino MTB.



La playa El Inga será el escenario este 29 de octubre del mountain Bike correntino, el mejor de la zona.

La última fecha del MTB, del Campeonato del Sur Correntino, el domingo la convocatoria en Playa El Inga desde las 8 horas, antes a las 7 y 30 horas se ofrecerá el desayuno a los competidores, se habilitará la acreditación a los inscriptos.

El circuito es la correspondiente a la zona del Remanso.

CIRCUITO Y DISTANCIAS

Por la parte organizadora Armando Gomez, detalló: “Las distancias están establecidas según las categorías, en la Cicloturismo es una vuelta, la promocional y damas 2 vueltas y la Elite y Master son 3 vueltas, además hemos decidido poner una participativa para los niños, antes de la largada principal a las 9 y 30 horas con un circuito acotado, alrededor de la playa, media hora más tarde a las 10 la largada de todas las categorías, cicloturismo, damas, promocional, elite y masters.”

ACOMPAÑAMIENTO MUNICIPAL

El organizador, aseguró: “La Municipalidad nos acompaña en toda esta propuesta deportiva, esto surge desde los mismos corredores, junto a Maxi (Lago) propusimos un calendario de 4 fechas, anhelamos hacerlo con más fechas para la próxima temporada incluso organizadores de Esquina, Saladas, quieren formar parte del circuito del sur correntino, será el objetivo para el año próximo que, junto a nuestra ciudad, otras se agreguen para un circuito más amplio.”

Para finalmente reiterar: “Sin la ayuda del Municipio no se puede realizar, por eso agradecemos la decisión de



Mariano Hormaechea por el acompañamiento, a todas las áreas municipales, Tránsito, Deportes, Salud que nos permiten tener toda la logística necesaria.”

Armando Gómez, indicó: “Invitamos a las familias a observar esta 4ª y última fecha del Torneo de MTB del sur correntino.”

LLEGA AL TEATRO MUNICIPAL Y CANDILEJAS CON UN VARIADO PROGRAMA DE EVENTOS

Este fin de semana, la ciudad de Goya se une a la “Noche de los Teatros”, un evento coordinado por el Instituto Nacional del Teatro y el programa Podestá que promete brindar una experiencia teatral única para los residentes y visitantes.



El Teatro Municipal de Goya, que celebra su 150 aniversario, ofrecerá una emocionante gala de danza a cargo de la profesora Selva Vera. Esta presentación marca el cierre anual de su instituto Danzarte, se suma a la propuesta cultural. Las entradas para este evento tienen un costo de 2000 pesos.

Por otro lado, en el Teatro Candilejas, a partir de las 21 horas, los espectadores podrán disfrutar de la obra “Capucha Capuchita” de Betty Andino, acompañados por una presentación de la trova de la Dirección de Cultura. El evento comenzará con un espectáculo musical relacionado con el Rock Nacional y luego continuará con la obra teatral, que conmemora los 40 años de democracia en Argentina. Lo destacado es que esta función en la Sala “Luis Horacio Carbone” se llevará a cabo en la modalidad “a la gorra”, es decir, los asistentes podrán contribuir con la cantidad que deseen, y todo lo recaudado beneficiará a la institución organizadora, Candilejas.

La “Noche de los Teatros” promete ser un evento que resaltaré la rica tradición teatral de Goya y celebrará la diversidad de expresiones artísticas en la región.

CAPUCHA CAPUCHITA

LA PREVIA DEL NÁUTICO

Se palpita la V Edición del Certamen de Pesca deportiva organizado por el Club Náutico de la Ciudad de Goya.



La Comisión del Náutico Goya y la Barra Pesquera del Club destacan la elección de los pescadores por el Concurso La Previa.

consolida en su crecimiento dentro del calendario pesquero del país.

Un Clima de algarabía en el ámbito del Náutico por la respuesta dada por las barras de pescadores que aguardan ansiosos y expectantes el momento de la largada, prevista para las 16 horas, todo listo para ir en busca del surubí en las zonas delimitadas para este certamen.

Con un porcentaje cercano a 70 % de equipos foráneos todo indica además del récord en el número de embarcaciones, el éxito para la V Edición de la Previa.

292 Equipos ratificaron su elección por Goya y este concurso se



El Presidente de la Barra Pesquera Rodrigo Molina y el Coordinador General de Fiscales Héctor “Grillo” López destacan la decisión de elegir a Goya como destino pesquero, agradeciendo por venir a participar, entendiendo el marco económico del país, reconociendo a cada uno de los pescadores la opción para ser protagonistas del concurso.

PEÑA DE LOS PESCADORES

Todo comenzó en la noche del viernes en un Club Náutico colmado por la familia de pescadores que ofrecieron además de la camaradería, el compartir anécdotas platos como pizza, sándwich de bondiola, cordero y asado a la estaca, empanadas, prolongándose el encuentro hasta las primeras horas del sábado.

Junto a la actuación de Ricardito Silva y su conjunto, el Dúo Dinamita se dejó el espacio y lugar a los protagonistas del encuentro, quienes lucieron sus cualidades y dotes

artísticas entonando clásicos Chamameceros, cuentos y poesías haciendo amena la reunión, de allí la prolongación hasta “casi” el amanecer del sábado.

En un comentario dado a conocer por Rodrigo Molina, expresó: “Un ambiente creado por los propios pescadores, donde pudieron compartir las ganas de participar y ser artistas en la peña, por eso nuestro agradecimiento por el clima generado, que nos hace augurar un excelente certamen de pesca.”

TODO LISTO PARA LA V

En horas de la mañana se realizó el sorteo de las zonas de pesca, se completó la entrega de los elementos a los pescadores, esperando ahora en Parque Cerrado, el momento que se imparta la orden de largada y desde las 17 horas en sus respectivas zonas ser parte de la V Edición de La Previa del Náutico.



TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS	AREA	DIRECCION
421041	Pro.De.Go	José Gomez 2000
421329	Guardia- Transito	Terminal Goya
424535	Dirección de Deportes	J.E.Martinez y 9 de Julio
425184	Tesorería	Colón 608
430798	Taller Municipal	Av.Sarmiento 936
431377	Informes- Sria.Obras y Serv.	España 374
431414	Teatro Municipal	J.E.Martinez 365
431762	Dirección de Turismo	Jose Gomez 953
432665	Oficina Cementerio	Colón 608
432667	Radio Ciudad	Colón 608
432672	Intendencia	Colón 608
432679	HCD: Bloque U.C.R	Colón 608
432683	Dirección de Empleo	Av.Neustad 110
432692	Dirección de Transito	Primeros Concejales 256
432696	Inspección General	Jose Gomez 953
433175	Centro de Monitoreo	Jose Gomez 997
434432	SubSria.Planeamiento	Colón 608
434437	Cic Norte	Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667	Vicelntendencia	Colón 608
434470	Direccion de Produccion	Cabral 387
434700	A.P.S	San Martin 557



Goya Ciudad

Director de Prensa Municipal
Alejandro Medina